

Dossier de prensa

29 abril – 5 mayo



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Sindicatos se levantan de la mesa del Estatuto Marco: Sanidad no contempla la jubilación anticipada ni jornada de 35 horas

Los sindicatos CSIF, CCOO y UGT han anunciado que se han levantado de la mesa de negociación del Estatuto Marco ante la “falta de avances” desde el Ministerio de Sanidad. CSIF ha denunciado a través de un comunicado que el borrador presentado por el Ministerio “no recoge las reivindicaciones fundamentales de los trabajadores del Sistema Nacional de Salud (SNS)”. Para CSIF, el documento del Ministerio es decepcionante. “Supone una absoluta falta de respeto porque no recoge las necesidades del SNS para garantizar los niveles adecuados de calidad asistencial y la dignificación de los trabajadores, después del papel jugado durante y después de la pandemia”, han señalado.

Fuente: <https://isanidad.com/248187/sindicatos-se-levantan-de-la-mesa-del-estatuto-marco-sanidad-no-contempla-la-jubilacion-anticipada-ni-jornada-de-35-horas/>

Dra. Carmen Marroquí: “La salud laboral es un pilar imprescindible en el PAIME cuando el médico enfermo vuelve a trabajar una vez está recuperado”

Con motivo del Día Mundial de la Salud Laboral, el suplemento de Médicos y Pacientes de este sábado recoge el testimonio de la Dra. Carmen Marroquí, jefe de la Sección de Medicina del Trabajo, responsable del Servicio de Prevención de Riesgos Laborales Área Sanitaria de Ciudad Real y miembro de la red del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) de la FPSOMC y los colegios de médicos. “La salud laboral es un pilar imprescindible en el PAIME cuando el médico enfermo vuelve a trabajar una vez está recuperado”, asegura.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dra-carmen-marroqui-la-salud-laboral-es-un-pilar-imprescindible-en-el-paime-cuando-el>

Agenda formativa Colegios de Médicos mes de mayo

Remitimos información de La Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial (FFOMC) sobre algunas actividades de Colegios de Médicos que van a celebrarse o dar comienzo durante la primera quincena de mayo, y que esperamos sean de vuestro interés.

Fuente: <https://comcuenca.org/agenda-formativa-colegios-de-medicos-mayo/>

Mejora de la disponibilidad de medicamentos en España, pero el tiempo de espera aumenta

Los nuevos medicamentos son los principales responsables de que las personas vivan más años y con mejor calidad de vida. El problema es que una parte importante de la innovación no está llegando a los pacientes españoles que la necesitan o lo hace con mucho retraso y con restricciones en su uso. España ha mejorado sus cifras al pasar del 53% al 58% en la disponibilidad de nuevos medicamentos aprobados en la Unión Europea (UE). Así, los pacientes españoles pueden acceder a través del Sistema Nacional de Salud (SNS) a 98 de los 168 medicamentos aprobados. No obstante, España sigue lejos de países de referencia como Alemania (88% de disponibilidad), Italia (80%), Francia (67%) e Inglaterra (66%).

Fuente: <https://isanidad.com/248273/medicamentos-en-espana-mejora-la-disponibilidad-pero-aumenta-la-espera>

Contar con diferentes herramientas de evaluación, clave en el proceso formativo de los residentes

El pasado miércoles, 26 de abril, se celebró el tercer seminario y la clausura de la octava edición del curso 'Formación docente para tutores MIR', que ha contado en esta ocasión con casi 900 alumnos y alumnas. El encuentro contó con la participación de los Dres. Jesús Morán Barrios; María Nolla Domenjó; Marcelo Calabozo Raluy; Álvaro Castellanos Ortega; Fernando Ros Rodrigo; Alejandro Andreu; así como de Elena Fernández.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/contar-con-diferentes-herramientas-de-evaluacion-clave-en-el-proceso-formativo-de-los>

Mutual Médica reúne a representantes de los colegios de médicos para analizar las necesidades aseguradoras del colectivo

La compañía aseguradora Mutual Médica ha anunciado en la víspera que este sábado, 29 de abril, va a celebrar, en la ciudad vizcaína de Bilbao, la XII edición de su Encuentro del Órgano Colegial Asesor (OCA), en el que reunirá a representantes de los colegios de médicos para analizar "las necesidades aseguradoras del colectivo en el ámbito personal y profesional.

Fuente: https://www.espaciosanitario.com/politica-y-sociedad/mutual-medica-reune-representantes-colegios-medicos-analizar-necesidades-aseguradoras-colectivo_2005602_102.html

XXI Reunión de la Sociedad Castellano Manchega de Neurología

El próximo 12 y 13 de mayo, la Hospedería del Seminario de Cuenca acogerá estas jornadas donde se ofrecerán diversos simposios sobre Epilepsia, Trastornos del Movimiento o Patología Cerebrovascular. Entre los objetivos que comprende la Sociedad Castellano Manchega de Neurología son promover la investigación, estudio, difusión y desarrollo de la Neurología en Castilla-La Mancha, así como promover investigaciones epidemiológicas, etiopatogénicas y terapéuticas sobre las enfermedades neurológicas e impulsar el estudio de factores socio-económicos que incidan en ellas, entre otros principios.

Fuente: <https://comcuenca.org/xxi-reunion-de-la-sociedad-castellano-manchega-de-neurologia/>

Curso de ‘Actualizaciones en Alergia’

Desde el Colegio Oficial de Médicos de Cuenca os informamos que el próximo 25 de mayo de 2023 tendrá lugar la 7ª edición del curso sobre ‘Actualizaciones en Alergia’. Estará coordinado por el alergólogo del Hospital Virgen de la Luz de Cuenca, el Dr. Antonio Moreno Fernández, junto con colaboradores de la Unidad de Alergología del Hospital Virgen de la Luz de Cuenca: el Dr. José Luis Fontela Alcala-Galiano, la Dra. Mª Dolores Guerra Vilaplana, la Dra. Lizette Miguel Polo y el Dr. Juan Miguel Mira Laguarda. Este curso está avalado por la Sociedad Madrid- Castilla La Mancha de Alergología e Inmunología Clínica. Acreditado por SEAFORMEC. En colaboración con ‘Kenko biotech’, ‘Asacpharma’ y ‘Sanofi’.

Fuente: <https://comcuenca.org/curso-de-actualizaciones-en-alergia/>

I Curso de Formación y Actualización en Cefaleas y Migrañas para Atención Primaria

El próximo 24 de mayo de 2023 desde el Colegio de Médicos de Cuenca organizamos la primera edición de este curso que tendrá lugar en el Salón de Actos de nuestra sede situada en la Calle César González Ruano, s/n. El curso tendrá ser desde las 16.00 horas hasta las 20.00 horas. Durante el mismo, se hará una presentación de las cefaleas primarias y secundarias a cargo del Dr. Iñigo de Lorenzo Martínez de Ubago; se hablará sobre cefalea tensional: diagnóstico y manejo en consulta; se tratará el manejo de la cefalea en urgencias por la Dra. Ana Huete Hurtado y se abordarán los criterios de derivación a neurología y casos clínicos por la Dra. Ana Plaza Herráiz. Para concluir el mismo, se resolverán dudas y se plantearán propuestas y soluciones.

Fuente: <https://comcuenca.org/i-curso-de-formacion-y-actualizacion-en-cefaleas-y-migrañas-para-atencion-primaria/>

El presidente del CGCOM traslada al ministro de Sanidad la preocupación por la crisis del sistema sanitario en España y la necesidad de un pacto de Estado

El presidente del Consejo General de Médicos, Dr. Tomás Cobo, mantuvo un encuentro con el ministro de Sanidad, José Miñones, donde ha alertado sobre la crisis que sufre el modelo sanitario en nuestro país, así como ha reivindicado un pacto de Estado por la sanidad, que aúne a las grandes fuerzas políticas de nuestro país. El Dr. Cobo ha hecho hincapié en la necesidad de armonizar los diecisiete servicios de salud autonómicos con el objetivo de garantizar una calidad asistencial equitativa en todo el país que preserve la justicia y la cohesión social.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-presidente-del-cgcom-traslada-al-ministro-de-sanidad-la-preocupacion-por-la-crisis-del>

El Consejo de la Unión Europea de Médicos Especialistas aprueba los nuevos requisitos de formación de cuatro especialidades

Uno de los temas principales de este Consejo fueron los nuevos criterios en el sistema de acreditación de la formación médica continuada (FMC) y el desarrollo profesional continuo (DPC) para las actividades de e-learning, presenciales y mixtas, y las innovaciones técnicas de la plataforma EACCME 3.0.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-consejo-de-la-union-europea-de-medicos-especialistas-aprueba-los-nuevos-requisitos-de>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Dale de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr.ª María José Sarrinaga Escoto
Especialista en Pediatría
Nº de colegiada: 28402158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC

Catálogo de Prestaciones FPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA | CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS

Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca